



Les Amis du
MONDE diplomatique



Le **mardi 13 décembre** à partir de **20:30** au restaurant **Rincón Chileno**
24 rue Réclusane (M° Saint Cyprien)

Les Amis du Monde Diplomatique et France Amérique Latine

vous invitent à participer à un Café-diplo-latino sur le thème :

"Les voies du socialisme latino-américain"

Le débat se fera autour de l'article inclus dans le dossier "**Peut-on changer le monde?**"
publié dans le Monde Diplomatique du mois de novembre :

—

En Amérique Latine où des millions d'êtres humains vivent sous le seuil de pauvreté et où le néolibéralisme a converti la région en la plus inégalitaire du monde, ont émergé différents mouvements de contestation contre la marchandisation de l'Humain.

Dans trois pays, Venezuela, Équateur, Bolivie - avec Cuba - « l'idée du Socialisme du XXIème siècle » a surgi.

Au moment où des peuples en Europe sont confrontés aux mesures d'austérité, comme hier en Amérique Latine, « le Socialisme du XXIème siècle » doit être posé comme une alternative réelle à l'actuel modèle économique.

Parler et comprendre cette expérience en Amérique Latine devient indispensable.

AMD Toulouse
Jean-Pierre Crémoux
Tél. : 05-34-52-24-02
amdtoul@free.fr

FAL Toulouse
faltoulouse@free.fr